



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CAMBIO 22
Boletín Cultural, Deportivo y Social

20/05/2023

LEGISLATIVO



Rommel Pacheco sale a Defensa del Equipo de Natación artística tras las Declaraciones de Ana Guevara y la Falta de Apoyo del Gobierno

El alcance que tuvo el caso del equipo de natación artística mexicano que fue a competir al Campeonato Mundial en Soma Bay, Egipto, con recursos propios sin el apoyo de la CONADE provocó que diferentes personalidades del deporte y analistas compartieran su postura de la situación. Uno de ellos fue Rommel Pacheco, ex clavadista olímpico, quien salió en defensa de Nuria Diosdado y el resto del equipo que consiguió un total de cuatro medallas en el campeonato.

<https://diariocambio22.mx/rommel-pacheco-sale-a-defensa-del-equipo-de-natacion-artistica-tras-las-declaraciones-de-ana-guevara-y-la-falta-de-apoyo-del-gobierno/>